

BAB IV

SIMPULAN DAN SARAN

4.1 Simpulan

Bedasarkan hasil penelitian yang sudah dianalisis mengenai jenis-jenis maksim kerja sama dan kegunaan maksim kerja sama dalam film Extreme Job menurut teori Grice (1975) yang mengklasifikasikan empat maksim kerja sama yaitu maksim kuantitas, maksim kualitas, maksim relasi dan maksim cara.

Menurut hasil penelitian yang sudah dibahas, diperolehnya empat maksim kerja sama yaitu 16 maksim kuantitas, 4 maksim kualitas, 29 maksim relasi dan 7 maksim cara. Maksim-maksim tersebut diperoleh berdasarkan percakapan yang terdapat dalam film Extreme Job, hal ini menunjukkan bahwa dalam film Extreme Job semua maksim ditemukan.

Bedasarkan hasil penelitian diatas juga ditemukannya kegunaan maksim-maksim kerja sama tersebut dalam film Extreme Job. Para tokoh dalam film Extreme Job ini menggunakan maksim kerja sama untuk mencapai tujuan bersama, ini juga mempengaruhi jalan cerita sebab dalam film Extreme Job para tokoh diharuskan bekerja sama untuk melakukan misi dalam penyamaran. Seperti kegunaan maksim kuantitas untuk memberikan informasi yang cukup dalam percakapan sehingga pesan yang disampaikan menjadi lebih jelas dan mudah dipahami oleh penerima, maksim kualitas untuk membantu para tokoh untuk berkomunikasi dalam mengambil tindakan yang tepat, maksim relasi membantu para tokoh untuk memaksimalkan efisiensi dalam mencapai tujuan mereka, dan maksim cara membantu para tokoh berkomunikasi dengan jelas untuk melaksanakan tugas mereka dengan lebih efektif dan menghindari

kebingungan dalam percakapan. Adapun maksim yang paling banyak ditemukan adalah maksim relasi yaitu 29 data, maksim relasi membantu mereka untuk menghadapi tantangan atau musuh bersama, mengatasi perbedaan pendapat, dan untuk mencapai tujuan utama bersama.

Dengan demikian, bisa disimpulkan bahwa dalam film *Extreme Job* terdapat empat maksim kerja sama dan juga ditemukannya kegunaan maksim kerja sama dalam penelitian ini. Pada film ini para tokoh melakukan maksim kerja sama untuk mencapai tujuan bersama untuk menuntaskan misi dalam menangkap geng pengedar narkoba. Adapun Dalam keseluruhan maksim kerja sama dalam percakapan di film *Extreme Job*, maksim relasi yang paling banyak muncul karena kegunaan maksim ini mempengaruhi plot cerita karena membantu para tokoh menyampaikan informasi yang sedang disampaikan untuk menuntaskan misi.

4.2 Saran

Pembahasan maksim kerja sama memang menarik untuk dikaji. Maksim kerja sama bisa dikaji dalam film, karya sastra novel, webtoon, maupun drama banyak sekali maksim kerja sama yang bisa dikaji. Peneliti saat ini hanya menganalisis mengenai maksim kerja sama. Penelitian maksim kerja sama yang dilakukan peneliti masih memiliki banyak kekurangan. Maka dari itu, diharapkan penelitian selanjutnya dapat melakukan penelitian dengan objek lain selain film, berdasarkan objek secara langsung dalam kehidupan sehari-hari.